



EDUCACIÓN Más comedores escolares para combatir la obesidad **P24 y 25**

BABELIA Lidia Jorge retorna a la Revolución de los Claveles

Argelia da marcha atrás ante la presión de la UE y España

Argel niega haber roto la relación comercial y dice que nunca planeó cortar el gas

La Unión Europea acusa al país magrebí de violar el acuerdo de asociación

Exteriores recibe con agrado la rectificación de la delegación argelina

M. GONZÁLEZ / B. DE MIGUEL M. V. GÓMEZ **Madrid / Bruselas** Bruselas cerró filas ayer con España y acusó a Argelia de violar el acuerdo de asociación con la UE por la suspensión de las relaciones comerciales. España redobló también la presión en la capi-

tal europea. Y a media tarde, Argel dio marcha atrás: la delegación del país magrebí ante la UE hizo pública una declaración en la que negó que haya roto relaciones comerciales con España, y en la que subrayó que nunca tuvo en mente cortar el suministro

de gas. La crisis diplomática —tras el giro español con respecto al Sáhara Occidental, según el argumentario de Argel— se reconduce así con un comunicado en el que Argelia asegura que “la supuesta medida de frenar las transacciones corrientes con un

socio europeo [en relación a España] solo existe en la mente de quienes se han apresurado a estigmatizarla”. Exteriores recibió con satisfacción la rectificación, aunque también con cierta cautela a la espera de ver la evolución del pulso. **PÁGINAS 12 Y 13**

Las Bolsas caen con fuerza por la inflación y el alza de tipos

El Ibex se derrumba un 3,68% y el IPC cierra mayo en el 8,7%

Á. SÁNCHEZ / M. ALLIEVI, **Madrid** La retirada de estímulos y el huracán inflacionario, que golpea tras meses la renta de los hogares, y confirma su potencial para desgastar gobiernos, sacudieron ayer las Bolsas europeas y el mercado norteamericano. El Ibex se hundió un 3,68%, la segunda mayor caída del año; el MIB italiano se derrumbó un 5%; el DAX alemán, un 3%, y el CAC francés, un 2,6%. Los inversores se han puesto a cubierto ante la subida desbordada de precios. En España, el IPC cerró mayo en el 8,7%, principalmente por la subida de los carburantes y los alimentos. **PÁGINA 41**

ELECCIONES ANDALUCÍA

Moreno marca líneas rojas a Vox entre dudas sobre el papel de Olona

XOSÉ HERMIDA, **Madrid** El candidato del PP a las elecciones de Andalucía, Juan Manuel Moreno Bonilla, marcó ayer líneas rojas a Vox. Dijo en la SER que pretende captar el apoyo de una “mayoría tranquila” para gobernar ante las andanadas de Macarena Olona. **PÁGINA 14**



Decenas de migrantes se concentraban ayer en el centro de tránsito fronterizo de Huixtla, en el Estado mexicano de Chiapas. / MARCO UGARTE (AP)

La UE acuerda el reparto de refugiados en crisis migratorias

La Cumbre de las Américas impulsa en Los Ángeles la inmigración temporal

B. DE M. / M. J. / L. B. **Bruselas / Los Ángeles** La política abrió ayer un nuevo horizonte para los inmigrantes a ambos lados del Atlántico. La Unión Europea logró un principio de acuerdo para distribuir refugiados en caso de crisis mi-

gratoria, un proyecto que llevaba dos años atascado por las disputas de los socios. En Los Ángeles, la Cumbre de las Américas impulsó más oportunidades para la inmigración legal, a cambio de la devolución de la irregular a sus países. **PÁGINAS 2 Y 3**



EL VIAJERO

Yucatán, una gran idea

Playas caribeñas, pueblos mágicos, naturaleza y una gastronomía explosiva sorprenden al viajero en el Estado mexicano. Descubra este y otros destinos de ensueño para el verano

Once arenales españoles para viajar al pasado

Senderismo y ‘rafting’ por los mallos de Riglos en Huesca